

Presse-Information

Flexibles Leiterplatten-Haltesystem für Strangprofilgehäuse UM

(02/25)

Die Evaluation-(EVA)-Board-Halterung für die Strangprofilgehäuse UM-BASIC und UM-PRO von Phoenix Contact ist ein flexibel einstellbares Haltesystem zur Aufnahme von Leiterplatten verschiedener Größen. Das System ist montierbar auf einem UM-BASIC/-PRO 122-Profil von Phoenix Contact.

Die Traversen sind im Profil verschiebbar. Die Vorrichtung zur Leiterplattenaufnahme kann individuell eingestellt werden, je nach Lochbild der Leiterplatte. Somit werden Leiterplatten unterschiedlicher Größen und Formen auf dem UM-Profil geführt. Die Verrastung der Leiterplatte erfolgt über einen Steck- oder Schraubmechanismus. Auch die Kombination mit Leiterplatten im Profil ist möglich. Die Evaluation-(EVA)-Board-Halterung für UM-BASIC und UM-PRO bietet ein hohes Maß an Flexibilität und ermöglicht die Nutzung von viel Leiterplattenfläche auf wenig Bauraum.

Press Release

Flexible PCB holder system for UM extruded profile housings

(02/25)

The evaluation (EVA) board holder for UM-BASIC and UM-PRO extruded profile housings from Phoenix Contact is a flexibly adjustable holder system for accommodating PCBs of various sizes. The system can be mounted on a UM-BASIC/-PRO 122 profile from Phoenix Contact.

The traverses in the profile can be moved. The jig for accommodating the PCB can be individually adjusted depending on the hole pattern of the printed circuit board. This enables printed circuit boards of different sizes and shapes to be routed on the UM profile. The PCB can be latched into place using a plug or screw mechanism. A combination of PCBs in the profile is also possible. The evaluation (EVA) board holder for UM-BASIC and UM-PRO features a high degree of flexibility and enables the use of a large amount of PCB space in a small area.